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addivenuti alla modificazione della lègge 
sulla tassazione dell'energia elettrica a scopo 
di riscaldamento domestico. 

« Gasparotto ». 

<< 11 sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro d 'agricol tura, industria e com-
mercio, per conoscere se non creda oppor-
tuno trar profitto del prezioso materiale 
raccolto dalla Commissione Eeale dei trat -
t a t i per predisporre, in tempo utile, studi 
schematici preparatorii da applicarsi a se-
conda delle mutate correnti economiche 
che verranno a determinarsi nel presumi-
bile futuro assetto politico europeo, essendo 
intuitivo che i t r a t t a t i di commercio sca-
denti nel 1917, o non saranno'r innovati , o 
subiranno diverso orientamento. 

« Somaini ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per conoscere 
•quali provvedimenti intenda prendere per 
facil itare le condizioni del mercato del car-
toon fossile, la cui deficienza già si riper-
cuote dannosamente sull' andamento delle 
industrie e prepara una crisi assai più 
grave . 

« Scalori, Alessio, Cermenati, Saudino, 
Dorè, Toscano, Salvagnini, Rindone, 
Salterio, Del l 'Acqua, Ciccarone, A-
bozzi, Agnelli, Lembo, Angiolini, La 
Pegna, Caso, Paustini , Pucci , Monte-
martini, Canepa, Dugoni, Bussi, Maz-
zoni, Bocconi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio, ministro dell'in-
terno , sulla proibizione del comizio indetto 
dai socialisti milanesi il 14 corrente, anche 
nella eventual i tà della sua trasformazione 
in comizio privato alla Casa del popolo. 

« Bussi ». 

. « I sottoscri t t i chiedono d'interrogare il 
presidente del Consiglio ed il ministro di 
agricoltura, industria e commercio, per sa-
pere se, in considerazione delle crescenti 
difficoltà economiche, a causa della guerra 
europea, intendano accordare una nuova 
morator ia pel pagamento delle cambiali . 

« De Pelice-Giuffrida, Macchi ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per conoscere 
le ragioni per cui dopo due mesi dal disa-
stro non siano ancora iniziati i lavori di 
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costruzione di abitazioni stabili nei paesi 
colpiti dal terremoto del 13 gennaio scorso. 

« Dugoni ». 

« I l sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro dell ' istruzione pubblica, per sa-
pere il motivo per cui il Regio decreto 
11 ottobre 1914, n. 1126, relat ivo ai mutui 
per l'esercizio corrente per la costruzione 
degli edifici scolastici, in conto di quelli, 
che avrebbero dovuto accordarsi nel 1922, 
non è stato applicato, con grave ed ingiu-
stificabile danno, alla provincia di Arezzo. 

« Landucci ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro di agricoltura, industria e com-
mercio, per sapere le ragioni per le quali 
non è s tato ancora pubblicato, come per 
legge, il bilancio dell ' Ist ituto delle assicu-
razioni di S t a t o . 

« Monti -Guam ieri ». 

« I l sottoscritto chiede di interrogare il 
presidente del Consiglio, ministro dell'in-
terno, per sapere se sia informato delle con-
dizioni dello spirito pubblico a Venezia nella 
disastrosa crisi economica che attraversa la 
città, e se crede sia venuto finalmente il 
momento di provvedere con mezzi straor-
dinari ed efficaci a vantaggio della c i t tà 
stessa, che è quella maggiormente colpita 
dalla ripercussione della guerra europea. 

« Musatti ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra per chiarire alcuni 
fa t t i che dettero luogo ad un Consiglio di 
disciplina a carico di un ufficiale superiore 
dei bersaglieri. 

« Sighieri ». 

« IP sottoscri t to chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere 
quanti vagoni, sia coperti , sia scoperti, coi 
relativi copertoni, delle Ferrovie dello Stato,^ 
si trovino in Germania ed in A u s t r i a - c o m e 
sia stato possibile l'esodo dal l ' I ta l ia verso 
dett i due S ta t i d'un numero di vagoni cer-
t a m e n t e ingente, superiore a quello occor-
rente pei commercio lecito, e perchè la 
restituzione di essi non sia stata f a t t a nei 
termini prescritti dalle vigenti norme - e 
se e quali misure il Governo intenda adot-
tare perchè i ripetuti veicoli tornino im-
mediatamente in I ta l ia . 

« Canepa ». 


